

JOSÉPHINE BAKER

Une Femme Libre



1906-1975

Danseuse

Actrice

Résistante

Spectacle des plumes, 1934 Visuel

© Getty Images / Collection

Privee / Contributeur

www.nova.fr

Quelques repères sur sa vie

À 19 ans elle quitte les États-Unis pour la France pour ensuite devenir danseuse et meneuse de revue aux Folies Bergères. Elle tourne au cinéma et chante son tube le plus célèbre « J'ai deux amours ». Elle ne cache pas ses nombreux amours pour les hommes et les femmes. Elle a été mariée 5 fois. Pendant la guerre elle aide la résistance en transmettant des courriers secrets. Elle adoptera 12 enfants qu'elle appellera sa tribu arc-en-ciel.

Sa contribution aux combats du féminisme

C'est surtout une icône de l'émancipation féminine. Elle choisit de s'exiler en France afin de faire carrière sur la scène française. Elle crée le scandale en dansant nue et au travers ses nombreuses relations amoureuses, c'est une femme engagée comme résistante pendant la guerre et comme militante anti-raciste auprès de Martin Luther King. Par sa vie d'artiste et de femme engagée, elle est le symbole de la femme libre.

Mahé (5e2)